
THE FOREST ACT
(C.C.S.M. c. F150)

**Designation of Provincial Forests Regulation,
amendment**

Regulation 201/2006
Registered October 10, 2006

Manitoba Regulation 226/88 R amended

1 The *Designation of Provincial Forests Regulation, Manitoba Regulation 226/88 R*, is amended by this regulation.

2 Clause 6(b) of the Schedule is replaced with the following:

(b) township 10, range 10, except

(i) all that portion of the west half of section 36, township 10, range 10 contained within Parcel A as shown on Plan 36288 WLTO, and

(ii) the southwest quarter of section 36, township 10, range 10 except Railway Plan 1275 WLTO and Road No. 1 Plan 14277 WLTO;

The Queen's Printer
for the Province of Manitoba

LOI SUR LES FORÊTS
(c. F150 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des forêts provinciales**

Règlement 201/2006
Date d'enregistrement : le 10 octobre 2006

Modification du R.M. 226/88 R

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des forêts provinciales, R.M. 226/88 R*.

2 L'alinéa 6b) de l'annexe est remplacé par ce qui suit :

b) le township 10, rang 10, à l'exception :

(i) de la partie de la moitié ouest de la section 36, township 10, rang 10 comprise dans la parcelle A, ainsi qu'il est indiqué au plan n° 36288 du B.T.F.W.,

(ii) du quart sud-ouest de la section 36, township 10, rang 10, à l'exception du plan de chemin de fer n° 1275 du B.T.F.W. et du plan de la route n° 1 portant le n° 14277 du B.T.F.W.;

L'Imprimeur de la Reine
du Manitoba